



PROTOKOLL

der

22. Generalversammlung des Vereins «Saas ischi Heimat» Vom Freitag 03. November 2023 in Saas-Almagell

Datum: **Freitag 03.11.2023**
Ort: Burgersaal, Saas-Almagell
Zeit: 19.00 Uhr

1. Traktandum: Begrüssung und Protokoll

Andenmatten Stefan begrüsst alle Anwesenden und lässt Enzo Bregy vom Vorstand entschuldigen.

Das Protokoll ist auf der Homepage aufgeschaltet. Es wird von den Anwesenden genehmigt.

2. Traktandum: Bericht des Präsidenten

Der Andenmatten Stefan liest den Jahresbericht vor. Es wird hier nochmals an den verstorbenen Andenmatten Bernhard in einer Schweigeminute gedacht. Zudem lag der Schwerpunkt im letzten Jahr auf der Renovierung der Mühle Walka. Es konnten nun einige Arbeiten erledigt werden und es durfte auch schon eine Gruppe von Jugendlichen die Mühle besichtigen.

3. Traktandum: Jahresrechnung 2022 und Budget 2024

Die Jahresrechnung wird von Andenmatten Diego vorgestellt. Der Verein schliesst das Jahr mit einem Gewinn per 31.12.2022 von 81'845.42 Fr.- ab.
Das Vermögen beläuft sich somit per 31.12.2022 auf 205'491.42Fr.-

Für das Budget 2024 sind rund 50'000 Fr.- für die weitere Sanierung der Mühle Walka eingeplant. Das Budget wird von Andenmatten Stefan später näher vorgestellt. Rechnung sowie Budget werden von der Versammlung einstimmig angenommen.

4. Traktandum: Bericht der Revisionsstelle

An der letztjährigen GV gab die alte Revisionsstelle, die Alpin Treuhand, Ihre Demission bekannt. Der Stiftungsrat wurde beauftragt eine neue Revisionsstelle zu bestimmen. Neu, konnte die Valesia Treuhand AG, unter Anthamatten Georg, als Revisionsstelle verpflichtet werden. Die Versammlung hat dies einstimmig angenommen. Der Bericht zur Jahresrechnung 22, der Revisionsstelle Valesia Treuhand, wird von Alexandra Aufdenblatten vorgelesen und von der Versammlung angenommen.

5. Tätigkeitsbericht 2024

Andenmatten Stefan geht nochmals auf die Arbeiten für das Jahr 2024 in der Mühle Walka ein. Er stellt nun das Budget genauer vor. Ziel ist es, im Sommer 2024 die Mühle der Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Von den Mitgliedern werden diverse Punkte vorgeschlagen, wie man die Mühle Walka und somit auch unseren Verein besser publik machen könnte:

- Tag der offenen Tür
- Breitere Medienpräsenz z.B. in den diversen Infotafeln, Broschüren oder Medien der Gemeinden und vom Tourismus
- Flyer
- Medienberichte im WB, RRO und Canal 9 z.B. zur Eröffnung der Walka
- Enge Zusammenarbeit mit Saastal Tourismus AG
- Stärkerer Auftritt in den diversen Social-Media-Kanälen wie Facebook

Zudem wird vorgeschlagen, dass die Jugendvereine des Saastal oder der Zivilschutz Zürich, welcher im Frühjahr wieder in Saas-Grund Arbeiten verrichten wird, angeschrieben werden um evt. Fronarbeit in der Umgebung der Mühle oder am Gebäude zu leisten. Der Vorstand nimmt diese Vorschläge dankend entgegen und will sich in der nächsten Vorstandssitzung damit auseinandersetzen. Es ist zu spüren, dass sich die anwesenden Mitglieder mehr Präsenz vom Verein erwünschen, damit dieser nicht in Vergessenheit gerät. Dies will der Vorstand im kommenden Jahr versuchen umzusetzen.

Herr Ruppen Bruno, Gemeindepräsident Saas-Grund, rät dem Vorstand zudem, eine Nutzänderung für die Mühle Walka machen zu lassen, damit diese ordnungsgemäss beim Kanton angemeldet ist.

6. Traktandum: Verschiedenes

Es sind keinen weiteren Anliegen offen. Herr Andenmatten Stefan bedankt sich bei den Anwesenden für Ihr Erscheinen und dankt dem Vorstand für die wertvolle Zusammenarbeit.

Er übergibt das Wort an Bumann Damian der die GV für den Förderverein eröffnet.

Aktuarin: Aufdenblatten Alexandra